
VORREI PARLARE
DELL'EPIDEMIA DA COVID-19

AL MIO FAMILIARE CON
DISABILITA', E VORREI

AIUTARLO A CAPIRE COME
COMPORTARSI PER

PROTEGGERSI DAL ONTAGIO.
ESISTONO DEI DOCUMENTI 

 CON CUI POSSO
AFFRONTARE L'ARGOMENTO?

 

 

Si! tramite questo link è
possibile scaricare guide e

consigli in linguaggio "facile
da leggere e da capire" e in
"comunicazione aumentativa
alternativa"  da condividere

con il proprio familiare con
disabilità.

 

Covid-19 e suggerimenti

Per maggiori info
www.anffas.net 

http://www.anffas.net/it/news/14028/emergenza-codiv-19-informazioni-utili-in-linguaggio-facile-da-leggere-e-comunicazione-aumentativa-alternativa/
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